



Presentan denuncia contra Fox por violencia de género

Coordinador de campaña de Samuel García interpone la queja ante el INE

OTILIA CARVAJAL

—nacion@eluniversal.com.mx

El coordinador de la precampaña de Samuel García Sepúlveda, Jorge Álvarez Máynez, presentó una denuncia contra el expresidente Vicente Fox por violencia política de género en contra de Mariana Rodríguez.

La queja fue interpuesta ante el Instituto Nacional Electoral (INE), por las publicaciones que realizó el expresidente panista en su cuenta de X (antes Twitter), donde llamó a Mariana Rodríguez como “dama de compañía”.

Jorge Álvarez Máynez escribió “no vamos a permitir que el PRIAN enlode esta contienda con bajezas y mentiras, como ya han hecho en el pasado. Su desesperación debe tener límites”.

El fin de semana, el expresidente Vicente Fox se confrontó en redes con la *influencer* Mariana Rodríguez, esposa del precandidato presidencial de Movimiento Ciudadano, Samuel García.

Rodríguez respondió: “No le permito que me hable así a mí, ni a ninguna otra mujer. No somos accesorios, ni objetos, ni puede faltarnos al respeto, y menos de esa forma tan vulgar”.

La precandidata presidencial de Fuerza y Corazón por México, Xóchitl Gálvez, se destacó de las declaraciones del expresidente y condenó la violencia contra las mujeres.

“Si atacan a una nos atacan a todas. Mi lucha es contra la violencia hacia las mujeres, venga de quien venga, vaya contra quien vaya. Rechazo y condeno totalmente las afirmaciones de Vicente Fox contra Mariana Rodríguez”, subrayó en su cuenta de X.

El exmandatario reaccionó en contra de la precandidata, sin mencionarla directamente, acusando que “le ha echado crema a los tacos” tras su posicionamiento en redes sociales.



“¿A quién se ataca?, ¿cómo?, ¿dónde?, ¿cuándo?”, cuestionó.

También fue criticado por la senadora Lilly Téllez, quien rechazó su publicación en redes sociales.

“Sí es ofensivo llamar dama de compañía a la Sra. Mariana Rodríguez. Es un error del expresidente Vicente Fox, ojalá se disculpe, nobleza obliga”, expresó. ●

XÓCHITL GÁLVEZ

Precandidata presidencial de
Fuerza y Corazón X México

“Si atacan a una nos atacan a todas (...) rechazo y condeno totalmente las afirmaciones de Vicente Fox contra Mariana Rodríguez”

TOMADA DE FACEBOOK



Ante el insulto del expresidente Vicente Fox en X, la *influencer* Mariana Rodríguez le respondió “no le permito que hable así de mí”.